

そらはなにじ だより



日進市立南小学校
特別支援
令和3年6月1日

早い梅雨入りとなりました。

サツキも終わり、アジサイの花が色づく時期になりました。今年は梅雨入りが早く、運動会の練習も天気とにらめっこをしながら進めているような状況です。形態は縮小されましたが、子どもたちは運動会の練習に一生懸命に取り組んできました。まもなく本番です。温かい応援のまなざしを送っていただくと、子どもたちの励みになります。よろしくお願いします。

5月学校納付金のお知らせ

口座振替日が5月10日（木）になります。9日（水）までに残高の確認をお願いします。金額については、各学年の学年通信を参考にしてください。尚、特別支援学級は先月の引き落とし日に教材費が引かれておりません。今月と合わせて引き落としされますので、お便りより高額になる場合がありますのでご注意ください。

♪5月のできごとや様子♪



そら1	運動会の練習や各自の学習課題に、一生懸命取り組んでいる姿がたくさん見られます。今まで苦手だったことができるようになったり、友達と協力して作業したりと、大きな成長を感じました。
そら2	運動会の練習に前向きに取り組んでいます。休み時間は図書館に行ったり教室にあるおもちゃで遊んだり、作品を作ったりと、それぞれ思い思いに過ごしています。梅雨に負けずみんな元気です。
はな1	タブレットを使い始めました。パスワードを全員が入力するまでに、今はかなりの時間がかかります。それでも関心は高く、みんな楽しんで取り組みます。草花の写真を撮り、観察記録を作ったり、ミニ作文を書いたりする練習をしています。
はな2	「みずから考える・みずから行動する・みずから解決しようとする」たくましく生きる力として大切なこれらの力を、着実に身に付けてきていると感じる運動会の取組です。日々の学習の活動では、悩んだり真似したりして取り組む姿が、たくさん見られます。
にじ	ミニトマトを育て始めました。ペットボトルのじょうろに水を入れるために、キャップを回して外したり、蛇口の栓をひねって水を出したりする練習をしています。ペットボトルの上下をひっくり返して、落とさずに水やりができるようになり、成長を感じます。

お知らせとお願い

雨が降り、湿気が多く不快な日は、体調も気分もすぐれず、「学校へ行きたくない。」とこぼすお子さんもいるかもしれません。頑張って登校したものの濡れたままですと不快感は続きます。靴下やTシャツなどの替えを持たせていただくと助かります。また、マスクやハンカチの予備をランドセルに入れておくと、うっかり忘れてしまった時に役立ちますので、是非ご準備をお願いします。

